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1.Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior 
Se aprueba el acta correspondiente a la reunión anterior del Consejo Escolar celebrada el 
veintinueve de junio de 2022. 
 
2. Informe de la dirección 
D. Luis Toral informa de las fechas en las que tuvieron lugar las pruebas de acceso y comenta 
que no ha habido ninguna reclamación al respecto. La secretaria informa de los gastos habidos 
en el último trimestre, como la compra de una placa para dar el nombre de Mª José Cordero a la 
biblioteca del centro, reparaciones de instrumentos, compra de una trompeta en do y un clarinete 
en la. Así mismo, se ha tenido que reparar el presostato que regula la presión del agua, y se ha 
sustituido la señal que hay en la azotea junto a la sala de calderas por otra luminiscente. En 
definitiva, a fecha de hoy, el centro tiene disponible unos 14.500 euros. 

3. Valoración y cumplimiento de la PGA 

El director del centro valora positivamente el cumplimiento de la PGA en todos los apartados. En 
cuanto a las cabinas de estudio, se prevé para el próximo curso, cuatro o cinco cabinas con 
piano, en lugar de las dos que había este año. En cuanto a la biblioteca del centro, ésta volverá a 
ser sala de estudio como en años previos a la pandemia. Se informa de todas las actividades 
habidas en el centro en este curso: conciertos de orquesta y banda, concierto de coro, semana 
cultural, conciertos didácticos, concurso de villancicos, conferencia de David Rivas, conciertos de 
grupos de música de cámara en el Museo del Bierzo, conciertos de profesores, concierto de 
percusión de Manuel Estop, jornadas de puertas abiertas y la colaboración con la cadena de 
televisión la 8 Bierzo para dar difusión al centro. En cuanto a las actividades de formación, se 
informa que se han llevado a cabo todas las actividades previstas, destacando la resolución en la 
que nos han concedido el nivel 3 del Proyecto Tic. 

4. Memoria final de curso 
El director informa que, una vez revisadas las memorias de los distintos Departamentos, se 

procederá a la elaboración de la memoria final de curso por parte del equipo directivo para ser 

enviada por correo electrónico a los miembros del Consejo Escolar para su conocimiento. 

5. Ruegos y preguntas. 
Dña. Carmen Arias ruega, se incluya en la página web del centro un impreso de asociación al 
AMPA y Dña. Mª José Miguel comenta que la obra realizada en el aparcamiento exterior trasero 
no era lo que se esperaba en un principio. D. Neumenio Núñez, pregunta si para el próximo curso 
se va a mantener la ratio en las clases, así como las reuniones presenciales como en los años 
previos a la pandemia. Dña. Laura Núñez contesta que los alumnos pequeños vendrán dos días a 
la semana a las clases de lenguaje musical y el resto de alumnado está pendiente de valorar.  
Y sin más asuntos que tratar y siendo las 13:10 h se levanta la sesión, de la cual como secretaria 
doy fe y extiendo la presente acta que consta de cuatro folios, firmados, sellados y numerados de 
la página dieciséis a la diecinueve, ambas inclusive. 
 

En Ponferrada, a 23 de septiembre de dos mil veintidós 
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